

CARLTON GROUP

4 Pièces

116 m²

Réf. 10419

1 613 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique programme neuf au CannetLa résidence est un joyau niché au sommet d'une colline surplombant la baie de Cannes, offrant une vue imprenable sur la mer et ses environs. Situé dans une oliveraie préservée, l'environnement est paisible et verdoyant. Cette propriété exclusive comprend de petits immeubles contemporains de deux niveaux, dotés de vastes terrasses, qui s'intègrent parfaitement dans le parc arboré et paysager. Les promenades piétonnes serpentent à travers le parc et permettent aux résidents de profiter de la beauté naturelle des environs. La piscine est un point de ...

Beautiful new developemt in Le CannetThe residence is a gem nestled atop a hill overlooking the bay of Cannes, offering breathtaking views of the sea and its surroundings. Located in a preserved olive grove, the environment is peaceful and green. This exclusive property includes small contemporary buildings of two levels, with vast terraces, which blend perfectly into the wooded and landscaped park. Pedestrian walks wind through the park and allow residents to enjoy the natural beauty of the surroundings. The swimming pool is a popular gathering point where residents can relax and refresh ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

